
 

 

 

GRUPPO CONSILIARE 

FRATELLI D’ITALIA-ALLEANZA NAZIONALE 

 

 

 

 
QUESTION TIME 

 

Soggetto proponente: Francesco Torselli 

Oggetto: cartellonistica provvisoria per Careggi 

 

 

IL SOTTOSCRITTO CONSIGLIERE COMUNALE 

 

PRESO ATTO che da qualche tempo, in tutto il territorio comunale, sono comparsi una serie di 

cartelli stradali di colore giallo, indicanti la denominazione “Careggi”; 

 

VISTO che tale cartellonistica, presumibilmente legata alla presenza, in zona Careggi, dei cantieri 

per la realizzazione della Linea 3 della tramvia ed alle conseguenti modifiche alla viabilità 

ordinaria, serve a indicare i percorsi per il raggiungimento della zona ospedaliera cittadina 

 

DOMANDA AL SINDACO 

 

1. Quanti sono i cartelli stradali della suddetta tipologia sistemati sul territorio comunale fiorentino 

ed a quanto ammontano i costi complessivi sostenuti dall’amministrazione comunale per la loro 

posa in opera; 

 

2. Quali sono i criteri scelti dall’amministrazione comunale per la sistemazione della suddetta 

cartellonistica e per l’individuazione dei percorsi da essa indicati (percorso più veloce, meno 

trafficato, sicuramente libero da cantierizzazione, ecc...). 

 

Francesco Torselli 

 

 

 

 

 

 

 

Firenze, 26 gennaio 2017  


